



LSW-Weltmeisterschaften

Vom 4. bis 6. August 2023 in Lovosice

Der Weg nach Lovosice...



...begann in Remagen mit der Bahn zur Tochter Dagmar nach Weinheim, die erstmals als Wettkämpferin an einer LSW-Meisterschaft teilnahm.



Die Ankunft in Lovosice



Der Park und der Markt
der idyllischen Kleinstadt
zwischen Prag und Dresden



Das Stadion der Stadt

Austragungsstätte der Wettkämpfe



Die ersten vier von acht Disziplinen



Der Wettkampf begann mit Keulenweitwurf (250 g) und wurde mit Igmänder-Hammerwurf-Dreikampf (3 kg, 5 kg und 8 kg), Gewichtwurf und Einarm-Gewichtwurf (3 kg, 5 kg, 7,5 kg) fortgesetzt.



Erste Siegerehrungen

Goldmedaillen im Keulenweitwurf,
Igmänder-Hammer und Gewichtwurf



Eine besondere Freude für Vater und Tochter



Mit unserer Tochter Dagmar,
die überraschend
die Bronzemedaille
im Keulenweitwurf gewann



Gold- Silber- und Bronzemedailles im „Überfluss“

Die Erfolgreichen von Lovosice



Wolfgang&Wolfgang&Dagmar



Wolfgang im „Käfig“



Das musste gefeiert werden



Wolfgang&Petra&Wolfgang

Das Umfeld – Sport und ...



1. Platz der Sieger
2. Sportanlage
3. Schwimmbad
4. Frühstück



...Stadt

1. Marktplatz
2. Elbe
3. Life-Musik am Abend



Die deutsche Gruppe- Keulenweitwurf



Heimfahrt



Das Fazit einer sehr erfolgreichen Weltmeisterschaft

- **Fünf Nationen waren mit 65 Teilnehmerinnen und Teilnehmern in 14 Wurfwettbewerben angetreten. Von den insgesamt 42 Medaillenrängen erkämpften wir in 13 bzw. 9 Disziplinen 23 Medaillen, darunter 15-mal Gold, 6-mal Silber und 2-mal Bronze.**
- **Damit haben wir die Erfolgsserien von 2014, 2015 und 2019 bei Europa und Weltmeisterschaften im LSW-Spezialsport fortsetzen und übertreffen können, und das trotz Pandemie und Trainingseinschränkungen durch die Flutkatastrophe. Eine bemerkenswerte Leistung.**
- **Unser 60-Jährige „Neuling“ Dagmar zeigte dabei in ihrer Altersklasse W 60 erstaunlich gute Leistungen und holte sich unter vier Teilnehmerinnen verdient die Bronzemedaille ab.**
- **Sportfreund Wolfgang, Altersklasse M 80, wurde sechsfacher Weltmeister unter 3 gemeldeten Teilnehmern mit insgesamt 13 Medaillen - 6-mal Gold, 6-mal Silber und 1-mal Bronze. Dabei erzielte er im Kugelwurf-3-Kampf mit 56,69 m und im Keulenweitwurf mit 41,45 m neue Weltbestleistungen.**
- **Ich erkämpfte mir in der Altersklasse M 85, als neuer Weltmeister – ohne Konkurrenz - neun Goldmedaillen im Athletik-2-Kampf, Athletik-3-Kampf, Keulenweitwurf, Igmander-Hammerwurf-Dreikampf, Speerorama, Shotorama, Schockorama Gewichtwurf-Dreikampf und Einarm-Gewichtwurf-Dreikampf.**
- **Mit diesen Ergebnissen und Erfolgen hatten wir nicht gerechnet. Sie haben aber bestätigt, dass sich unsere intensive wöchentliche Trainingsarbeit – verteilt über jeweils drei Tage - ausgezahlt hat, Spaß und Freude dabei nicht mitgerechnet.**

